

Ausflug nach Maria Plain am 19.5. 2012

Bei wolkenverhangenen Himmel traten wir die Fahrt ins Salzburger Land an.

Maria Plain ist eine Wallfahrtskirche auf einer Anhöhe nördlich Salzburg. Der Bus brachte uns zum Gasthaus Maria Plain und trotz leichten Regens „pilgerten“ fast alle Teilnehmer in die ca. 10 Minuten entfernte Kirche am höchsten Punkt der Anhöhe.



Im gemütlichen Gasthof Maria Plain trafen wir uns alle zum Nachmittagskaffee. Vor der Heimfahrt blinzelte die Sonne kurz durch und mit einem schönen Blick auf Salzburg ging ein schöner Tag zu Ende.



Fazit: Regen kann auch die Stimmung nicht verderben.

M.Oberauer